

(1983年) 1月7日(金曜日) 三版 (6)

夢の かみ 宿



青函トンネルの先進導坑は
今月末に貫通する予定だが、

今度は日本と韓国との間百三十
キロを海底トンネルで結ぶ。一日
韓トンネル」構想が民間研究
団体によって練られている。

青函トンネルの技術顧問でも
ある佐々木保雄北大名誉教授
(やまとぎよしゆう)「日本側ア
ンセル計画研究会」。この構想もともに戦前か
ら鉄道計画が立てられており、鐵道計画が進んでい
ただ。昭和十六年に対馬で陸上

戦中戦後の長い空白を経ての構想が復活。五十五年五月、部11十三号を折(けた)橋、計画研究会ではすでに地形
んで、五十五年に大手建設会に韓国に招かれた時に、「ソウル大、対馬大、韓国エネルギー社の大林組がその上に難航
「季刊大林」でこの構想を提
出した。東京～ソウル～北京の必要性を説いた。十九世紀半ばの日本の「天山南路第一海峡」は「日本側ルート」は鹿児島市守子地域で民間委託
でボーリング調査も始めてい
ました。佐々氏は「スリーパー海峽ト
ンネルは五十六年秋に英仏政
府が認印して軌道に乗った。
韓トンネルの方は韓国側の
対日感情もあって時間がかかる
ことが多かったが、実現すれば世界

上の地質調査、測量には六ヶ月
北緯の知覚地で六百六十試錐
を海底トンネルで結ぶ西大
(じすに)も行われた。しか
ず、このものがあのになつて
「優秀な日本のアーネル技
術を埋め尽すのが難しく」、當時の英語訳を翻して書類が
かじかみのまま名前教授も「アーネルの難題上、實が出来ない」と

(4)